

# Machen Sie mit!

## Die Gemeinde sucht interessierte Bürger\*innen für die Friedhofskommission!

In der Sitzung des Gemeinderates im September wurde beschlossen, eine Friedhofskommission einzuberufen. Hintergrund sind die ersten Ergebnisse der Bürgerbeteiligung im Rahmen der Informationsveranstaltung „Friedhofneugestaltung“ am 13.07.2023. Diese waren vielschichtig und umfangreich. Die von Herrn Landschaftsarchitekt Fischer vorgebrachten Impulse sind interessant, müssen aber an die örtlichen Gegebenheiten angepasst werden und die vorgebrachten Wünsche der Bürger im weiteren Prozess auf die Durchführbarkeit hin untersucht werden. Eine Hauptaufgabe der Kommission besteht darin, die Bestattungsmöglichkeiten aufzuzeigen, Möglichkeiten der Umsetzung in Neidlingen darzustellen und daraus dem Gemeinderat eine Entscheidungsgrundlage vorzubereiten.

Die Kommission hat also eine beratende Funktion für den Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung.

Die Kommission setzt sich zusammen aus folgenden Mitgliedern:

- Bürgermeister
- Pfarrerin
- Bauhofleiter und ehemaliger Bauhofleiter
- 3 Gemeinderäte
- bis zu 5 Bürger\*innen aus Neidlingen

Die Auswahl der interessierten Bürger\*innen erfolgt nach dem **Windhundprinzip!**

Bei Interesse melden Sie sich bitte telefonisch, persönlich oder per E-Mail ([gemeinde@neidlingen.de](mailto:gemeinde@neidlingen.de)) bei der Gemeindeverwaltung.

Ihre  
Gemeindeverwaltung